

PPCR : le mépris comme accueil pour les nouveaux ingénieurs !

La casse organisée de la filière technique



- Une grille indiciaire alignée sur une exigence de diplôme BAC+3 alors que la plupart de nos recrutements se font à BAC+5 minimum !
- La négation de notre formation scientifique et de nos compétences techniques
- Le titre d'ingénieur n'a plus de valeur aux yeux de la Fonction Publique !
- Le mépris pour les politiques publiques nécessitant une expertise publique

Un reclassement au rabais pour les TSDD promus ITPE

- Une réécriture de l'article fixant les conditions de reclassement, prétexte à remettre en cause les dispositions favorables appliquées depuis 2015
- Un [recul substantiel](#) pouvant aboutir à 1 voire 2 échelons d'écart !

Pas de revalorisation pour les élèves ingénieurs

- PPCR a ouvert un fossé entre les élèves-ingénieurs de 1A et de 2A (non revalorisés) et les 3A, ITPE-stagiaires !
- Une perte d'attractivité de la formation à l'ENTPE pour les recrutements futurs

La formation statutaire des ITPE Pros rabougrie

- Un arrêté signé en catimini durant l'été 2017 et une parodie de bilan de la formation statutaire auront suffi à [diminuer la durée de formation](#) de 3 mois à 3 semaines, en la calquant sur la filière administrative !



**Avec le SNI,
Réagis à cette ignominie !**